

Continúa en paro ferrocarril de Argentina por suspensión de 70 empleados



Buenos Aires, 28 jul (RHC) Trabajadores de la línea Sarmiento del ferrocarril en Argentina continúan en paro este jueves ante la suspensión de 70 empleados de limpieza del depósito de Cautelar por reclamar mejores condiciones de seguridad.

El secretario de Prensa de la seccional Gran Buenos Aires de la Unión Ferroviaria, Gustavo Ibáñez, anunció que la huelga no se levantará si la empresa se niega a dialogar o negociar.

La línea Sarmiento es una de las siete rutas suburbanas de los ferrocarriles metropolitanos de la ciudad de Buenos Aires que luego del paro de trabajadores del gremio afecta al menos 350 000 pasajeros que transitan desde las estaciones Once y Moreno en el país sudamericano.

También medios comunitarios argentinos reclamaron al gobierno de Mauricio Macri los fondos y las licencias de transmisión que les adeuda, y denunciaron a los miembros de la alianza Cambiemos por considerar que están cercenando la libertad de expresión.

La víspera, periodistas y técnicos convocados por la agrupación Inter-redes, se manifestaron frente al Ente Nacional de Comunicación, para exigir la implementación de permisos a canales comunitarios de televisión, y la ejecución del presupuesto aprobado para los pequeños operadores de prensa en este año.

Los integrantes de ese grupo, que acoge a centenas de medios alternativos de todo el país sudamericano, demandaron además el desembolso de las asignaciones del Fondo para el Fomento de los Medios Comunitarios.

Mientras tanto, en la Avenida de Mayo alrededor de 3000 trabajadores afiliados al Sindicato Argentino de la Televisión realizaron una marcha en demanda de un aumento salarial de más de 40 por ciento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101257-continua-en-paro-ferrocarril-de-argentina-por-suspension-de-70-empleados>



Radio Habana Cuba